
  

     

 

 

 

       
                                                                                              

 

Elezioni per i rappresentanti dei cittadini 
nell’Osservatorio locale per la Gronda di ponente 

28 novembre 2010 
Candidato per il Collegio 4 del
Municipio Valpolcevera 

Valtorbella ‐ Begato 

Nato a Firenze il 30 Aprile 1944, maturità tecnica acquisita nel 1964 con diploma di Perito 
Elettronico, impiegato in Ansaldo dal marzo 1966 al dicembre 2005; pensionato dal Gennaio 
2006. Coniugato con due figli e nonno di due nipoti, abito in Valpolcevera ( Valtorbella – 
Rivarolo) dal mese di Settembre 1979 ; territorio in cui sono da sempre civilmente impegnato per 
migliorare la vivibilità dei suoi quartieri.  

Sono stato uno dei fondatori del Comitato di Quartiere Valtorbella (ricordato impropriamente 
C.I.G.E. ), nel quale ho operato dal 1980 al 1990; da tale data, fino al 2007, essendo stato eletto, 
sono stato Consigliere del Consiglio di Circoscrizione di Rivarolo e successivamente del 
Consiglio di Circoscrizione V° Genova Valpolcevera. In questo periodo ho ricoperto i seguenti 
incarichi : Vice Presidente, Presidente Commissioni  Bilancio, Urbanistica, Ambiente, Igiene, 
Protezione Civile, Verde Pubblico, Volontariato. 

Dal 2004 al 2007, come rappresentante del Consiglio di Circoscrizione V° Genova Valpolcevera 
nella Commissione Caso Pilota Genova,  mi sono occupato dell’abbattimento dei rumori 
autostradali; in questo ruolo, confrontandomi periodicamente con i tecnici della Soc. Autostrade, 
ho avuto la possibilità di rappresentare le problematiche ed i disagi a cui erano e sono tuttora 
soggetti migliaia di abitanti della Valpolcevera. 

Successivamente, sempre in tema di rumori autostradali, sono stato portavoce del Comitato 
Spontaneo di Cittadini, costituito in Valpolcevera per seguire e discutere con la Soc. Autostrade 
e con le Istituzioni locali l’accelerazione dei lavori di insonorizzazione previsti dal Programma 
della Commissione Caso Pilota per Genova. 

Dal mese di Febbraio 2008 sono Presidente della Associazione Sportiva Dilettantistica LINK 
(Capo Rete di 20 Società Sportive della Valpolcevera );ruolo in cui opero con entusiasmo in 
quanto lo scopo della sua costituzione è stato quello di realizzare un grande movimento 
associativo che, collegando le varie esperienze in una struttura sportiva dilettantistica, si 
ponesse come interfaccia tra le Istituzioni pubbliche e le singole società facilitando le intese ed i 
programmi per diffondere la pratica e la diffusione dell'attività sportiva e ricreativa quale diritto di 
ogni cittadino. 

Massimo Monini 


